

大和市太極拳協会 NEWS

<http://www.geocities.jp/yamatotaichi1980/>

大和市太極拳フェスティバル'08



大和市太極拳フェスティバルが8月30日 大和スポーツセンター・第一体育室にて開催されました。

内容は、指導者表演、各クラブ表演、特別表演、県大会入賞者・全国大会出場者表演、佐藤会長表演で、午前と午後とで合計32の表演が行われました。

指導者表演は椎名先生の呂式太極拳、金子先生の揚式太極拳、海井先生ご夫妻による陳式太極拳と太極剣、小須田先生の春秋大刀、そして金井・三浦両先生の推手、以上7名による表演でした。

24チームが参加した各クラブの表演もそれぞれ趣向をこらし観客を楽しませてくれました。



特別表演は神奈川武術隊の少年達による基本功、集団功夫（功夫とは「時間をかけて磨かれた熟練の技」を意味する中国武術の言葉）などの軽やかな表演に会場から大きな拍手とどよめきが起きました。



神奈川武術隊の皆さん

県大会入賞者・全国大会出場者表演は8名による総合太極拳、48式自選、24式太極拳の華麗な表演を披露していただきました。

最後は、昨年同様に佐藤会長が揚式太極拳でフェスティバルを締めていただきました。

広いアリーナで、演じるほうも見るほうもゆったりと太極拳を楽しめたと思います。

来年も、皆さんとお会いできることを楽しみにしています！！

全日本武術太極拳選手権大会

7月11日～13日の3日間、東京体育館にて第25回全日本武術太極拳選手権大会が開催されました。大和からは金井選手、佐藤選手、中山選手、渡辺選手、野崎選手、河野選手の6名が出場し、中山選手が総合太極拳 AB の部でみごと5位に入賞しました。おめでとうございます。中山選手から喜びの声をお寄せいただきました。



中山選手

「おかげさまで、昨年の7位から5位入賞することができました。

しかし、前日に足首を捻挫して

しまい痛み止めの薬を使用しました。当日は入賞を意識しすぎて緊張してしまい、動きが硬くなり反省点だらけです。(昨年より点数は低くなってしまいました)。今大会はいろいろな面で功夫不足を思い知らされた大会でしたが、観戦に来た子供(1歳10ヶ月)が会場中でかわいいと評判だったのでとても満足です(笑)。」

ABC 級指導員認定試験合格者

指導員認定試験に次の方が合格されました。
おめでとうございます。(敬称略)

A級 中央林間…椎名功 大和…金子満

B級 つきみ野拳…鈴木京子 南林間…

尾崎木仔子 つきみ野…安井和子

西鶴間…斎藤慶子

C級 太極拳十二…早野陽子 広星会…

水口房江 島原敏江 厚木…小松紀久男
大和…斎藤聖 桜丘…執行淑子

技能検定試験合格者

2008年度前期技能検定試験に次の方が合格されました。おめでとうございます。(敬称略)

2級 太極拳十二…平山直美 広星会…

左方栄子 福士明美 畠田裕子 小川系子

つきみ野…川原敬子 林間…宮下澄子

小池映之 中央林間…中島幸子 北村緑

青山加代子 厚木…斎藤美恵子 中会館…

三国修一 下和田…仲戸川栄 下鶴間…

市塚信男 健心会…天野光 那須登代美

田口則子 永野国男 坂田洋平 下福…

河野桂子 金子ヤエ子 石川セキ子

深見…池田貢

3級 下和田…保田孝子 酒見ミチ

桜丘…深井美智子 山下幸江 広星会…

高山千代子 厚木…石井勝巳 下鶴間…

佐藤千代子 西鶴間…芝原悦子 南林間…

平山愛子 つきみ野…河村智宏 葉山道子

高下早苗 安藤恵子 拳竜会…曾我博

太極拳十二…横田淳子

4級 つきみ野…高橋富美子 下鶴間…

鳴海弘子 深見…沖島一枝 渋谷…下条武

下福…笛やつえ

5級 つきみ野拳…笛塚竹夫 広星会…

初山愛子 関塚かほる 下福…松本美智子

薄田雅子 小室ミヨ

行事予定変更

2段技能検定の日程と会場が変わりました。

変更前：2009年1月23日～24日

(とどろきアリーナ)

変更後：2009年1月10日～11日

(日本武術太極拳連盟本部研修道場 in 新小岩)

クラブ便り

創立15周年を迎えた西鶴間太極拳クラブと創立13年を迎えた下鶴間太極拳クラブの合同の初懇親会の模様を紹介します。

この両クラブは先のフェスティバルでも合同で簡化24式を表演しました。懇親会の日は午前中にフェスティバルに向けて合同練習をし、宴も盛り上りました。

最後に西鶴間太極拳クラブの中尾先生、下鶴間太極拳クラブの延原先生に感謝の意をこめて花束が渡されました。

両先生からは「太極拳を永く続けることの大切さを痛感している」とのお話をいただきました。

(記：多田)



西鶴間・下鶴間太極拳クラブのみなさん

香港国際武術大会に参加して

広星会の川内野氏が2008年2月15日～20日に行われた第3回香港国際武術大会に参加され、感想をいただきました。紙面の都合により一部を紹介します。

「大会には中国、香港、台湾、日本、韓国、タイ、シンガポール、マレーシア、インド、アメリカ、カナダ、ドイツ、イタリアの13カ国・地域から168団体、1544名

が集まり、国際フェスティバルの性格も組み込まれている大会です。審判団は総勢68人、競技分野は長拳・南拳・太極拳・木蘭新拳・少林拳・形意拳・八卦掌等の16分野、競技種目は全分野で合計349種目にもなります。

私は、8人での集団表演(42式、陳式等を組み合わせたもので1位でした)、24式太極拳、42式太極剣の3種目に出場しました。

今大会に参加して、外国のかたは個性的な表演をする、中国のかたは太極拳を表演することができている人が多い、と感じました。試合が終わり、市民の方と一緒に健身気功・五禽戯の講習を受けました。太極拳をやる上で体づくりに役立つと感じるので練習を続けます。」



集団表演の8人（後列左端が川内野氏）

編集後記

今号から「クラブ便り」というものを企画しました。各クラブの皆様から情報を頂きこの紙面にて紹介させていただきます。

希望するクラブの方は広報委員までご連絡をお願いいたします。

発行 大和市太極拳協会

理事長 椎名功

編集 広報委員会（延原、多田）